
《ビジター紹介》
　○　白馬ロータリークラブ
　　遠藤　健司様

《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《会　長　報　告》
　○　みなさんこんにちは。ようこそお越し下
さいました。今日は梅雨あい間の晴れ間と
いいたいところですが、まだ梅雨の実感が
わきませんね。このまま梅雨が明けてしまっ
たらどうしようかと思うわけですが…。

　　　まずもって、今この会場に夏目さん、小
山さんがおられますが、善光寺さんの御開
帳も無事終わりまして、7,077,700 人の方
がお参りされたとのことです。だれがどこ
で数えたかわかりませんけれども、これが
7,077,777 人ならうそではないかと疑うとこ
ろですが、いい数字ですね。その内の 5人
は私です。5回行きましたので…。とにかく、
無事終わってよかったなぁと思っておりま
す。お参りされたみなさん、特に私共は小
山健英さんのご高配で前立て本尊の御前で
お参りすることができました。心から感謝
いたしております。このご利益は七年間続
きますので、しっかりと懐に抱きしめてい
きたいと思っております。

　　　6月は先般お話しましたように「クラブ
親睦活動月間」です。調べたところ、RI で
はこの親睦活動月間、各地区ガバナーは委
員会を置きなさいと指導をしていますが、
2600 地区にはそのような委員会はございま
せん。是非次の望月ガバナーには作ってい
ただきたいと思います。

　　　恒例の「今日は何の日」ですが、6月 10
日はご存じのように時の記念日でございま

す。ここまではわかるのですが、見ていき
ますと色々あります、6（ム）と 10（テン）
で無添加の日ですとか、6（ロ）と 10（テン）
で路電、路面電車の日とか…。先日もお話
しましたが、皆様の心の中にそれぞれの記
念日を作っていっていただきたいなと思い
ます。

　　　以上、会長報告です。

《幹　事　報　告》
　○　　富士見ロータリークラブより
　　　例会場変更と事務局員交代のお知らせが
届いております。

　　7月 1日より
　　例 会 場：日本料理　大奥	
　　住　　所：〒 399-0211　諏訪郡
　　　　　　　富士見町富士見 3593-12
　　TEL・FAX：0266-62-8685
　　事務局員：金澤　志乃
　　勤務時間：水曜日、木曜日10：00～ 15：00

　〇　次週の例会場は会場の都合により「弥生
の間」となります。お間違いのないよう、
よろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数	65名 29名 36名 44.61%
前々回　5月27日 訂正出席率　75.14%

《ニコニコボックス》
　誕生日祝い：関口　浪男君、藤原　秀明君
　夫人誕生祝い：立岩　久忠君、藤原　秀明君
　在　籍　賞：立岩　久忠君、関口　浪男君
　　　　　　　　古村　泰規君
　欠席当日連絡：関口　浪男君

ロータリーに輝きを
Light  up  Rotary
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　○　信越硬式野球クラブが、長野大会優勝に
続いて、2年ぶりの都市対抗野球、東京ドー
ム出場を決めました。引き続きのご支援、
ご声援をよろしくお願いいいたします。

	 山川　浩之君、真柄　成一君、藤原　秀明君

　○　横田年度も残り 1ヶ月を切りました。ご
苦労様です、残り全力投球で、よろしくお
願いします。	 佐藤　忠幸君

　○　娘、長女の結婚式が無事終わりました。
	 関口　浪男君

　○　本日卓話をします。わかりずらい話かも
しれません。よろしくお願いします。

	 原田　政和君

　○　善光寺様御開帳参拝者7,077,700人達成！
すんばらしい！	 横田会長

　○　お陰様で御開帳が無事成満いたしました。
また、私事で恐縮ですが、この度県知事表
彰をいただきました。皆様に感謝です。

	 夏目会長エレクト

　○　MARS、インフルエンザより感染力は弱
いと聞きますが日本は大丈夫でしょうか？
外出後は、うがい、手洗いしてください。

	 山田幹事

《委員会報告》
　〇　柳澤次年度会員サービス委員長
　　　次年度会員サービス委員長を務めさせて
いただきます柳澤です。よろしくお願いし
ます。いよいよ再来週は最終例会です。次
年度の会員サービス委員会がスタートいた
します。つきましては本日、次年度の打合
せ方々「第一回会員サービス委員会」を例
会終了後、20 分～ 30 分程度行いますので
委員の皆様はご集合の程よろしくお願いい
たします。

《本日のプログラム》
　○　会員卓話
　　原田　政和君
　　「お墓について」

《文化学園長野中学・高等学校
� インターアクトクラブ　総会報告》

　○　平成 27 年 6月 11 日（水）16 時 30 分より、
本校会議室において、平成 27 年度の総会を
行いました。本年度は、新入部員として中
学 1年生 4名、高校 1年生 7名の計 11 名が
加わり、総勢 28 名という部員数になりなり
ました。今年度は、東北研修と、国際交流会、
老人施設ソワン南俣ボランティアを中心に
活動し、東北や海外の国々についての調べ
学習にも力を入れていく計画です。いただ
いた 10 万円の活動費を有効に使っていきた
いと考えています。ありがとうございまし
た。

　　　また、来賓の 2600 地区インターアクト委
員会副委員長の佐藤忠幸様には、インター
アクト部員として、ロータリークラブやイ
ンターアクトクラブを理解した上での活動
の必要性を示唆していただき、長野東ロー
タリークラブ青少年委員長の土屋龍一郎様
には、交換留学生制度について詳しく教え
ていただきました。

　　　世界とつながっているインターアクトで
あるということに、誇りをもち、有意義な
活動をしていきたいと思います。

《6月 17 日のプログラム》
　〇　会員卓話
　　関口　浪男君

《6月 17 日のメニュー》
　〇　和食
　　・ひつまぶし
　　・イトヨリ鯛と野菜の天ぷら
　　・茶碗蒸し
　　・味噌汁　漬物
　　・和スイーツ（わらび餅）

＝次週例会予告＝

《6月 24 日のプログラム》
　〇　最終例会


